

Informe de Comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la universidad tecnológica de la sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 05 de Enero del presente año fui Comisionada a la Universidad Tecnológica de la sierra que se encuentra ubicada en Mesa del Nayar para llevar a cabo reunión general con Administrativos y Docentes.

Así mismo comentarle que la salida fue a las 06:00 horas de la cd. De Tepic, llegando a la Universidad a las 09:30 Posteriormente una vez que se realizaron dichas actividades regresábamos a la ciudad de Tepic las 18:00 horas el día 05 del presente año.

ATENTAMENTE

María Elena

Aguillón Bonilla

**María Elena Aguillón Bonilla
Comisionada**